



Feuerwehr-Nachrichten

Ein Tag der Feuerwehrjugend

Die Verantwortlichen der Feuerwehrjugend des Bezirkes Voitsberg luden die jugendlichen Feuerwehrmänner des Bezirkes Voitsberg zu einem Ausflug am Samstag, dem 10. November, ein.

Um 7 Uhr ging es vom Rüsthaus Voitsberg mit neun Bussen der Freiwilligen Feuerwehren des Bezirkes nach Graz. Die erste Station war die Zentralfeuerwache der Stadt Graz am Lendplatz. Dort angekommen, wurden wir vom Diensthabenden, Brandoberkommissionär Planincic herzlich willkommen geheißen. Nach der Teilung in zwei Gruppen zu je 30 Personen begann die Führung. Die Jugendlichen zeigten während der Führungen großes Interesse was besonders der Vortragsweise der beiden Führer, Brandmeister Rainer und Zöhrer, zuzuschreiben ist, die es verstanden, die Jugendlichen zu begeistern. Währenddessen wurden die Jugendlichen Zeugen eines Alarms, bei dem drei Fahrzeuge nach 30 Sekunden ausrückten. Am Ende wurden wir zu einem kleinen Umtrunk eingeladen. Bezirksjugendwart HBI Wonisch dankte im Namen aller Besucher für die interessante Führung und hofft auch in Zukunft auf eine gute Zusammenarbeit mit der Berufsfeuerwehr der Stadt Graz.

Danach ging es weiter zum Mittagessen nach Oberpremstätten. Nachdem alles gestärkt war, fuhren wir zum Zivilflughafen Graz-Thalerhof. Dort wurden wir vom Betriebsleiter, Schmidt begrüßt. Besonderes Interesse bei der Führung, die Herr Greiner und Herr Praßl durchführten, galt dem Flugzeughangar im Osten des Flughafenareals. Hierzu wäre zu erwähnen, daß die Ausflugs Teilnehmer vom Bezirksfeuerwehrkommandanten Landesbranddirektor Karl Strablegg vor dem Hangar besucht wurden. Der Landesbranddirektor hob die hohe Teilnehmerzahl dieses Ausfluges hervor und wünschte allen noch gemütliche Stunden und dankte den Betreuern für die Mitwirkung und Organisation des Ausfluges. ABI Scherz dankte am Schluß der Betriebsleitung für die Reservierung eines Termines und den Führern für die interessante Führung.

Sodann ging es zurück nach Oberpremstätten, wo der sportliche Teil des Tages in Form eines Preiskegeln begann. Als Sieger dieses von der Jugend mit viel Ehrgeiz absolvierten Wettkampfes ging Jungfeuerwehrmann Walter Wittmann der FF Söding hervor, der den Pokal von BFR HBI Draxler gewann. Zweiter wurde der Jungfeuerwehrmann Hannes Ulz der FF Kainach, Pokal von Bezirksjugendwart HBI Wonisch und schließlich Dritter der Jungfeuerwehrmann Kollegger der FF Söding. Pokal von Bürgermeister ABI August Langmann. Hernach wurde ein Preiskegeln im Ko-System ausgetragen, bei dem auch die Betreuer mitwirkten. Sieger wurde Löschmeister Kurt Guschnegg der FF Bärnbach, Pokal von Landesbranddirektor Strablegg, gefolgt von Löschmeister Kohlbacher der FF Steinberg. Preise der Firma Mobil.

Als Initiatoren dieses gelungenen Ausfluges sind die Herren ABI Scherz und Brandmeister Konrad zu erwähnen.

Die Siegerehrung nahm dann in Vertretung des Bezirksfeuerwehrkommandanten, Landesbranddirektor Strablegg, BFR HBI Draxler vor. Er dankte zum Abschluß allen Jugendlichen für die Mitwirkung und den Betreuern und Fahrern für den Idealismus im Sinne der Jugendförderung.

Um 19.30 Uhr nahm der Ausflug ein schönes, glückliches Ende.
OFm N i n a u s